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Frequenzdiagramm / Frequency Diagram 

 

Aufstellung des Stativs / Setting up the tripod 

DE: Bitte achten Sie darauf, dass das Stativ mit beiden Füßen vorne steht, da es sonst leicht umkippen kann. Um 
das Mikrofon zu befestigen und in Position zu halten, schrauben Sie die auf dem Bild gezeigte Schraube langsam 
und mit Gefühl fest.   

EN: Please make sure that the stand is placed with both feet in front, otherwise it can easily tip over. To fix the 
microphone and keep it in position, tighten the screw shown in the picture slowly. 

 

 

WEEE-Erklärung / WEEE Declaration 

(Waste of Electrical and Electronic Equipment) 

Ihr Produkt wurde unter Verwendung hochwertiger Materialien und Komponenten entwickelt und hergestellt, die 

recycelbar und wiederverwendbar sind. Das Symbol bedeutet, dass Ihr Produkt am Ende seiner Lebensdauer 

vom Hausmüll getrennt entsorgt werden muss. 

Entsorgen Sie dieses Gerät bei Ihrer örtlichen Sammelstelle oder Recyclingstelle. 

Bitte helfen Sie mit, die Umwelt zu schützen, in der wir alle leben. 

 

(Waste of Electrical and Electronic Equipment) 

Your product has been designed and manufactured using high quality materials and components that are 

recyclable and reusable. The symbol means that your product must be disposed of separately from household 

waste at the end of its life. 

Dispose of this appliance at your local collection point or recycling centre. 

Please help protect the environment in which we all live. 
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